

Auenwaldschule Böklund Grundschule



Schleswiger Nachrichten

14.12.2017



Böklunder Schüler begeistern mit Weihnachtskonzert

BÖKLUND Das Weihnachtskonzert der Auenwald-Grundschule ist eine lieb gewonnene Tradition in Böklund. Die Sechs- bis Zehnjährigen zeigten, was sie in ihren Klassen und Arbeitsgemeinschaften außer von Rechnen und Schreiben gelernt haben. Die Schüler füllten das vollbesetzte Auditorium mit Gesang, Flöten- und Glockenklängen. Melodien aus Tschaikowskys "Nussknacker" wurden gleich in zwei Variationen geboten: als Heavy-MetallVersion und mit der Begleitung durch sogenannte "Bo-Drums" (Foto). Und nach dem Ballett der selbst gebauten Marionetten forderte das Publikum lautstark eine Wiederholung – die auch gewährt wurde. *ql*